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人生不可能一帆风顺，总要经历点什么才能对得起人生百态这四个字吧。

我和相恋6年的男友在2010年结婚了，当年5月23日生下了我们的大儿子，我们当
时没钱，没办婚礼，小孩满月就请了双方在东莞的亲戚吃了一餐，3桌左右吧。

结婚之后，我们没一技之长，只好跟着我老公父亲，也就是我家公，在菜市场做批
发蔬菜，后来遇到市场改整，我们东拼西凑借钱自己买了一摊位，也许是因为大儿
子出生给我们带来好运，也许是上天对我们不薄，我们出来单干的第二年就有幸认
识一位韩国老板，让我们给他工厂送菜，工厂有6000多人，于是我们又借钱买了一
辆人生中的第一辆货车，每天给工厂送菜，加上档囗上面也批发给其他自己来提菜
的老板，那时我们收入比较可观，到2013年我们存款有60多万了吧，接着我们买
了第二辆货车，还有私家车，同年还在老家买了房，可好景不长，后来韩国老板撤
资了，我们也不能送菜给他了，收入自然也少了很多，我们想着，也没办法只能在
档囗上多辛苦一点，也能挣几个钱，可不知为什么，慢慢的东莞外来人囗好像越来
越少，工厂也越来越少，我们生意肯定没有之前好了，这边慢慢地对这行失去信心
，在一个偶然的机会中，让我接触了比特币，于是我慢慢地走进了深渊

刚开始时，什么都不懂，玩得资金也少，三千五千的，可能也是命中注定，我刚开
始时接触到的是一些害人的平台，不知大家有没有接触过MBI，我在欧联平台刚开
始投6000元，当作试验，毕竟多年生意经验告诉我随时能提现的才靠谱，没想到投
进去一个月不到居然涨到13000，当时我马上提现到银行卡，不到一分钟时间就到
账了，当时的喜悦无法言喻，好像比我做生意赚到十多万还开心，所以说人有时会
犯贱，也就是这么顺利提现让我之后死得更惨，之后的日子就是一收到货款马上又
打钱进平台，因为我老公一直都十分信任我，毕竟我们是同共风雨的，经历好多坎
坷才走到一起，下期再详聊我们的经历哈，所以钱他走不管的，投进欧联平台前后
有30多万吧，当有一天我要用钱，想提现时却提不出来了，当时我头都昏了，拿了
货款填不上去怎么办？生意肯定会牵连，当时我也不知道自己哪来的勇气，居然在
银行贷了十几万的款出来，欧联平台是国外的，叫天天不应，叫地地不灵，我知道
没办法了，于是换了火币，火币平台大，靠谱，把借来的那十几万又投在了火币，
果然火币网秒提，24小时随时提现，这让我更有信心了，刚开始买现货，赚了点钱
，可人总是贪心，赚了钱时舍不得抛，也不懂得钱是借来的，先把本钱还给银行，
用赚的钱在里面玩，想想，自己太傻

在这个圈子总会有所谓志同道合的人，赚了钱手又会痒，跟着所谓的老师现杠杆，
一晚输赢十几万，刺激是刺激，可常在河边走，哪有不湿鞋，赚得时候想赚更多，
亏的时候更不甘心，就这样我从里面几十万到后来清零，我就像做了一场恶梦。
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钱输光了，还贷了十几万款，这怎么办？只能向老公坦白，老公听到整件事后，愣
了几秒，然后，安慰我说，钱没了再想办法，不要太自责，我们一起面对。

有时候安慰自己，上天给了我一个好老公，也会让我经历点磨难，这是我人生中的
劫，希望过了这坎，以后的都是顺的路，也感谢我老公对我的不离不弃，共度难关
。也想用我亲身的经历告诉网友们，做投资，一定要用闲钱，还有不贪记得及时收
手，最好不要去碰自己不熟悉的领域，别人赚再多的钱不要去想，脚踏实地做好自
己，家庭幸福比什么都重要
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